



みゆきだよい

令和2年3月発行

43号

御幸地区連合自治会
御幸地区コミュニティ協議会
TEL: 028-663-2901

新年の挨拶

御幸地区連合自治会会长 森崎 聰宏

皆さまあけましておめでとうございます。

4月より発足した新執行部代表として一言ご挨拶させて頂きます。



皆様には、当自治会活動目標である、『安心・安全・楽しい町づくり』に対しまして深いご理解とご協力本当にありがとうございました。お陰様でとてもスムーズに会を進めることができました。まだ、今年度活動行事は終了していませんが、最後までよろしくお願いいたします。

今年は、小学校の新体育館が完成しますので、より良い自治会活動を皆様と一緒に考えていくべきだと思います。結びに、皆さまの今年一年のご多幸とご健康をお祈りいたします。



祝

御幸小学校新築体育館

そびえ立つ体育館を前にして

御幸小学校長 渡邊 宏

子供たち、教職員、保護者や地域の皆様方、御幸地区すべての方々が待ち望んでいた体育館・プールがようやく完成しました。平成30年3月の防火水槽移設及び北門拡張工事から約2年間、少しずつ出来上がっていく体育館等を間近で見て、感慨深いものがあります。解体の際に轟音響かせ伐採されたとちの木と校庭南の桜の木、卒業記念樹のつげの木移植、東コミュニティーで行つた卒業式と音楽室での入学式、手狭な校庭での運動会や夏祭り…様々な出来事が思い返されます。

プールや体育館が使えないこと、校庭が狭くなつたことで、子供たちには我慢を強いてきましたが、ドリームプールでの水泳学習や集会室を利用した体育授業、放送による全校集会等、教育活動に支障がきたさないよう先生方と工夫をしてきました。また、保護者や地域の皆様にも、大変ご自由やご迷惑をおかけしてきました。

お陰様で、立派な体育館・プールが出来上がりました。明るいステージと広いアリーナ、会議もできるミーティングルームと温水シャワー完備の更衣室、豊富な収納スペースと用具を十分格納できる器具庫、最新式のプール設備など、新しい技術がちりばめられた地域の新たなシンボルの誕生です。ようやく皆様にもお披露目できるようになりましたので、新築の木の香り漂う真新しい体育館是非お運びください。お待ちしております。

第47回体育祭

令和元年10月20日



体育館建設工事で狭い校庭で行われましたが天候にも恵まれ各委員の方々及び選手皆様の協力を頂きスムーズに競技が行われました。

ボールサンドリレーで体を寄せ合い転ばぬよう走る姿に感動しました。また、対抗スプーンリレーではピンポン玉を落とさぬように力走する姿が印象的でした。

優勝は御幸本町自治会、2位は御幸町南自治会、3位は東町自治会でした。



最後まで事故も無く、成功裏に終了できた体育祭です。

文化祭を終えて

令和元年11月9日

今年で3年を迎えたPTA合同の御幸地区文化祭も皆様のご協力のもと天気にも恵まれ大盛況のうちに終わることができました。様々な模擬店、文化的啓蒙を促すブース・テント等々盛りだくさんの文化祭となりました。

次回は、新体育館も完成してまた新たな文化祭が企画運営できればと考えております。

皆様のご協力、ご参加を心よりお待ちしております。



御幸地区防災訓練が開催される

自主防災会会長 高野彰平

令和元年9月8日各自治会から
の参加を得て御幸小学校・御幸地
域「ミニユーニティーセンター」で開催
されました。

訓練は、自治会ごと四班に分か
れ、災害時の初期対応として「救護・
搬送」「心肺蘇生法」「消火」「水防」及
び「非常食の炊き出し」等の訓練を
東消防署員と防災会員の指導で実
施しました。

訓練の目的は、災害初期の防災
知識と技術の習得及び訓練を通して
地域の人々との連携を図ること
です。

災害から身を守り、地域を守る
には、地域の現況を知り、災害情報
に応じて早めの防災活動がとれる
よう事前の準備と心掛けが大切で
す。今後も地域防災のため訓練を
継続していきます。

皆様のご協力をお願いいたしま
す。



クリスマスコンサート

子ども会会長 高橋由希子

令和最初のクリスマスコンサートは、
12月だというのに日差しも暖かな14
日土曜日に開催されました。

今回はゴスペル。「ゴスペルといえば、
教会で聖歌隊がリズムに乗って楽し
く歌うイメージですが、今回のゴスペ
ル隊はキラキラとした女性たちで結
成されている「ソウルエンジェル」の皆
さん。

クリスマスソングはもちろん、お話
と歌との「ラボや誰もが知っている曲
など盛り沢山な内容で訪れた子ども
達や地域の皆さんを楽しませてくだ
さり、あつという間の一時間でした。

その後は、毎年恒例のじゃんけん大会。
サンタさんの勝負は、子どもも大人
も真剣で負けて悔し涙がボロリなん
て姿も見られました。

今回も無事に開催ができましたこ
と、本当に嬉しい限りです。また次回も
楽しい時間が共有できます」とを願つ
ております。

最後に、協力してくださいました
方々には感謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございました。



老人クラブに参加しませんか

老人クラブ連絡協議会会長 榎本三千男

御幸地区老人クラブ連絡協議会
は、五つの老人クラブ（御幸本町中
央寿会・御幸本町南笑福会・御幸
町南幸楽会・御幸町北わかば会・
東町れいわの会）で構成され、三百
余名の会員がクラブ活動に取り組
んでいます。

健康づくりとして「輪投げ」「歩
け歩け」「グランドゴルフ」「運動会」
などを実施しております。

社会活動として「公共施設や公
園、集会所及び道路の清掃」「一人
暮らしの老人などへ訪問や話し相
手」などを実施しています。

また、昨年は御幸小学校一年生
の授業「昔遊びを教わろう」に参加
し26名の会員が協力いたしました。
よく「老人会へ参加しませんか」
との問い合わせに「まだその年齢ではな
い」とか「老人になつてから加入す
るよ」との言葉を耳にしますが、そ
うなつては遅いと思います。元気
な高齢者のうちには非「老人クラ
ブ」に参加して、共に活動していき
ましょう。入会の申し込みは各老
人クラブまでお願いします。



防犯安全部

歩行者・自転車ストップマーク等の表示について

防犯安全部

池崎 格

最近交差点の近くに見慣れない看板や路面表示がなされていることに気付いていますか？

御幸小学校周辺の通学路を中心、防犯安全部で交通事故防止を目的に歩行者・自転車も交差点では一旦停止を励行しようとして看板を取り付けたり、ストップマークのペイントをしました。

交差点では、自動車側ばかりではなく歩行者や自転車側にも交通安全意識を高めてもらい交通事故を防止しようとします。



登下校見守り活動ボランティアに

統一ストラップ作成

児童の登下校の安全を確保するため地域のボランティアの皆様の御協力をいただき通学路を中心に見守り活動を実施中です。しかし、今まで統一された目印となるものがなかったため毎日の様に街頭で活動しているのに、その趣旨が充分行き届かなかった面がみられたことから、今回統一した図柄入りのストラップを下げ活動することにしました。このストラップを着用している皆様は、児童の事件、事故の防止を目的として活動中のボランティアの方々です。お互いに元気にあいさつし合って登下校してください。



まちづくり懇談会

令和元年11月28日

10月30日(水) 台風15号の被害を考慮して中止を検討した研修

(木)御幸地域コミセンにてまちづくり懇談会が開催されました。地区住民28名の参加をいただき、地区の諸問題について市長を囲んで話し合いました。新体育館のミーティングルームの空調、4号線から南進する都市計画道路、東町桜の公園について等々。実施できること、できないこととあります。意見交換がなされました。



新年の集い



ふれあい講座館外研修

旅行、現地の方の『道は大丈夫なので、是非いらして下さい』の言葉で千葉県佐倉市の歴史史跡めぐつてきました。



令和2年1月24日ベルヴィ宇都宮にて御幸地区連合自治会新年の集いが開催されました。宇都宮市長佐藤栄一様をはじめ多くのご来賓のご出席をいただきました。

御幸地域の今後の展望について語らい、和気藹々と楽しいひと時でした。

編集後記

今年度もあと少しになりました。行事は、いつも晴天に恵まれ、会長が晴れ男に変身したのか?とびっくりしていました。皆さまのご協力をいたしました。来年も、各部の各行事が晴天で楽しい活動ができるように、地域のみんなで盛り上げていきましょう。

資源物の回収日

毎月第4曜日
雨天・祝祭日決行です。



2020年 2/24 3/23 4/27
5/25 6/22 7/27



8時30分までにゴミステーションに出してください。
取扱品目は、回覧をご覧ください。

